



CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung 9 (Mülheim)
51065 Köln - Wiener Platz 2a

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Roters
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs
Bezirksrathaus Köln-Mülheim

Köln, den 19. Oktober 2014

Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung
Hier: Verbesserung der Verkehrssituation im Einmündungsbereich
des Höhenhauser Ringes auf die Berliner Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der
nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen.

Beschlußvorschlag:

Die Bezirksvertretung beauftragt die Verwaltung, die
Verbesserungsmöglichkeiten für den Einmündungsbereich
zu prüfen.

Begründung:

1. Die Fußgänger haben keine sichere Überquerungsmöglichkeit im
Einmündungsbereich Höhenhauser Ring / Berliner Straße. Das gilt
insbesondere für die Fußgänger, die vom Höhenhauser Ring
kommend, zur KVB-Linie 4 (Station: Berliner Straße) möchten.

Der Höhenhauser Ring hat von der Bruder-Klaus-Siedlung
kommend nur auf der linken Seite einen Bürgersteig.

Dr. Thomas Portz, Fraktionsvorsitzender
Eric Haeming, stv. Bezirksbürgermeister
Heijo Kondring
Stephan Krüger
Thomas Rossbach

CDU-Fraktionsbüro:

Wiener Platz 2a
51065 Köln
Tel.: 0221 – 221 - 99305
Mail: thomas.rossbach@stadt-koeln.de



Dr. Thomas Portz, Fraktionsvorsitzender
Eric Haeming, stv. Bezirksbürgermeister
Heijo Kondring
Stephan Krüger
Thomas Rossbach

CDU-Fraktionsbüro:

Wiener Platz 2a
51065 Köln
Tel.: 0221 – 221 - 99305
Mail: thomas.rossbach@stadt-koeln.de

Die Fußgänger / Schulkinder können erst im Einmündungsbereich den Höhenhauser Ring queren, da erst dann auf der anderen Straßenseite der Bürgersteig beginnt. Auf Grund der schlechten Sichtverhältnisse an dieser Stelle führt dies immer wieder zu unübersichtlichen Situationen.

2. Die Autofahrer, die vom Höhenhauser Ring kommend auf die Berliner Straße in Richtung Köln-Dünnwald fahren möchten, müssen häufig warten bis die Ampel im Kreuzungsbereich Berliner Straße / Steinkaulerstr. Rot zeigt und „man sie reinlässt“. Hier würde ggf. schon eine 2. Haltelinie (als Ergänzung zu der bereits vorhandene Haltelinie der vorgenannten Ampelanlage) auf der Berliner Straße vor der Einmündung des Höhenhauser Ringes etwas bewirken.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Thomas Portz
(Fraktionsvorsitzender)

Heijo Kondring
MdBV